

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA
NOTICIA

0
tweets [Facebook](#)

tweet

menéame

NOTICIAS
RELACIONADAS

Economía. - (Ampl.) El Gobierno aprueba un plan de recorte del gasto de 50.000 millones, tras escalar el déficit al 11,4% (29/01/2010)

La delegada del Gobierno en Madrid y Aguirre, enfrentadas por la subida del IVA en la Asamblea general de CEIM (24/03/2010)

Valcarce y Aguirre, enfrentadas por la subida del IVA en la Asamblea general de CEIM (24/03/2010)

Aguirre tilda de "escándalo" la paga de 500 euros a los funcionarios cuando 3.000 españoles van al paro cada día (09/03/2010)

AMPL. - Aguirre confía en convencer al Gobierno de que subir el IVA puede reducir la recaudación (18/03/2010)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS
NOTICIAS DE MADRID EN
TU ENTORNO:

Titulares en tu Web

[Boletín Personalizado](#)

MADRID, 13 Abr. (EUROPA PRESS) -

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, insistió hoy en que las subidas de impuestos, como la del IVA que el Gobierno emprenderá en julio, y el incremento del gasto público no ayudarán al país a salir de la crisis, al tiempo que abogó por emprender reformas estructurales que contribuyan a la recuperación.

"Podrá discutirse si las subidas de impuestos, como la del IVA, son necesarias, eficaces o contraproducentes para contener el déficit público y podrá discutirse también si el aumento del gasto y del déficit público es también necesario, eficaz o contraproducente a la hora de suavizar o contener los efectos negativos de la crisis, pero lo que parece indiscutible, es que las subidas de impuestos y el aumento del gasto público, por sí solas, no traen la recuperación si no vienen acompañadas de otro tipo de reformas estructurales", afirmó.

Aguirre se pronunció así durante la inauguración del ciclo 'A debate' que organiza la Fundación Canal en el que se analizarán asuntos que concitan el interés de la opinión pública. Esta primera jornada, con título 'Soluciones para la crisis', está centrada en el estudio de las medidas que se están tomando para salir de esta situación.

Para la dirigente regional, la subida de los tributos no es una solución ya que en la crisis de los 90 se incrementaron pero la economía española, "lejos de remontar el vuelo, rozó la entonces cifra récord de 4 millones de parados y arrojó un déficit público que llegó a superar el 7 por ciento del PIB".

A su juicio, el país no superará este bache si se queda "de brazos cruzados" esperando a que Estados Unidos y sus socios europeos comiencen a crecer. "Eso fue, básicamente, lo que se hizo en la anterior gran crisis internacional, la del petróleo, y el resultado fue que, en 20 años (desde 1976 a 1996), la economía española no creó empleo neto", aclaró.

Finalmente, señaló que la situación actual, en la que hay 4 millones de parados y un déficit que alcanzó en 2009 el 11,4 por ciento del PIB, es "peor" que la que se vivió en los 90. "Por eso mismo será necesario tomar otro tipo de medidas diferentes a las adoptadas hasta ahora", concluyó.

ANÁLISIS DE LA CRISIS

Esta primera jornada del debate, moderado por Carlos Rodríguez Braun, contó con la participación del consejero de Economía y Hacienda de la Comunidad de Madrid, Antonio Beteta; el ex ministro Jordi Sevilla; y los expertos Antonio Abadía y Emilio Ontiveros.

Al igual que hiciera la jefa del Ejecutivo autonómico, Beteta señaló que la filosofía del Gobierno de la nación es que la solución a la crisis es la subida del gasto público, algo que, a su entender, "asusta a los ciudadanos".

Por ello, abogó por emprender reformas "serias" y recortar el gasto público. "España tiene que cambiar mucho, tenemos posibilidades para salir adelante, porque ya lo hemos hecho, pero sobre bases diferentes", indicó.

Por su parte, Ontiveros señaló que en estos momentos se está cuestionando si Europa saldrá de esta crisis "entera o fragmentada" y recordó que es la primera vez que se ha visto a todas las economías del mundo en recesión.

Mientras, Abadía defendió que esta crisis es "de decencia" porque existe una ausencia "muy grave" de ésta y manifestó que mientras siga habiendo 4 millones de parados no será posible hablar de recuperación.

Por último, Sevilla recaló que la crisis que se está viviendo ahora y los 4 millones de desempleados "no son culpa de este gobierno ni del que estuviera en su lugar", sostuvo que "lo peor ya ha pasado", pero que ahora queda superar "lo malo" y recaló que hay más